
Sachgebiet

Schulverband Cadolzburg

Sachbearbeiter

Herr Schreitter

Beratung

Verbandsversammlung Zweckverband
Freie Jugendarbeit südl. Landkreis Fürth

Datum

30.06.2020

Behandlung

öffentlich

Zuständigkeit

Entscheidung

Betreff

Handhabung der künftigen Gremienarbeit im Zweckverband „Freie Jugendarbeit südlicher Landkreis Fürth,, - Digital oder wie bisher?

Sachverhalt:

Herr Zweckverbandsvorsitzender 1. Bürgermeister Bernd Obst teilte der Verbandsversammlung des Zweckverbandes „Freie Jugendarbeit südlicher Landkreis Fürth“ mit, dass laut Geschäftsordnung die Einladung zur Sitzung schriftlich zu erfolgen hat. In der Vergangenheit wurde des Öfteren in der Verbandsversammlung darüber gesprochen, ob nicht zukünftig die Einladung elektronisch (digital) vorgenommen werden sollte. Dies wäre zeitgemäß, zumal auch an die Umwelt gedacht werden sollte.

Des weiteren informierte Herr Zweckverbandsvorsitzender 1. Bürgermeister Bernd Obst über die Vorgehensweise eines Ratsinformationssytemes und dessen Vorteile. Jedes Mitglied der Verbandsversammlung würde Zugangsdaten für das Ratsinformationssystem erhalten und könnte die Sitzungsunterlagen von zu Hause, mit dem eigenen Equipment (iPad, Laptop, PC), abrufen. Wer möchte kann sich seine Unterlagen selbst ausdrucken oder sein EDV-Gerät zur Sitzung mitbringen. Den Mitgliedern der Verbandsversammlung, werden keine Endgeräte zur Verfügung gestellt.

Jedes Mitglied müsste eine Verschwiegenheitserklärung hierfür unterzeichnen.

Weiter erwähnte Herr Obst, dass bereits beim Markt Cadolzburg, bei vielen Landkreisgemeinden und auch beim Kreistag (Landratsamt Fürth) dieses System angewandt wird.

Vorschlag zum Beschluss:

Die Verbandsversammlung beschließt, dass die Geschäftsordnung dementsprechend geändert wird und künftig die Ladung elektronisch (digital) erfolgen soll.